

Le collectif récompensé, des individualités prometteuses



Malgré la concurrence, le sociétaire d'Athlé 21 Lucas Magniez a réalisé une course intelligente pour s'imposer. Photo SL

Sous l'impulsion des Ducistes qui, à l'exception des catégories benjamins-benjamines, ont remporté tous les titres par équipe, les jeunes côte-d'oriens ont largement dominé leurs sujets. Cette suprématie régionale est aussi passée par les titres individuels, à l'instar du minime Lucas Magniez (Athlé 21) et de la junior Claire Ponnelle (Athlé 21).

Les benjamines ouvrant le bal, Eva Desjardin (Athlé 21) s'est employée pour accrocher le premier podium de la journée. Son homologue masculin Victor Martin (Chenôve) l'imitait.

Chez les minimes, Justine Petitdent (Semur) jouait de malice en partant prudemment avant de reprendre une à une ses adversaires, pour s'offrir une belle deuxième place. Plus impressionnant encore, Lucas Magniez choisissait l'option solitaire. « J'aime mener quand je le peux », avouait l'intéressé qui a du serré les dents pour ne jamais être repris.

Côté cadettes, l'union duciste a fait la force puisque Lucile Geoffroy et Enora Fiechter s'entendaient pour assurer le podium et la victoire d'équipe.

Emile Blondel-Herman, lui, n'a pu compter que sur lui-même. Suivant le train imposé par les leaders jusqu'à mi-course, le sociétaire d'Athlé 21 devait se contenter de la troisième marche.

Claire Ponnelle a pour sa part éclaboussé de son talent la course juniors. Menant de bout en bout dans la boue sénonaise, la pensionnaire d'Athlé 21 remportait donc l'épreuve dans laquelle Margaux Brinas s'emparait de la troisième place. Comme Jocelyn Brigand (DUC).

Romain LELIEVRE

Publié le 31/01/2011